

*Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig.
Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu
lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so
wie ich Ihn im Leben hatte.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Mami, Grossmami, Urgrossmami, Schwiegermami, Schwägerin, Tante, Gotti, Verwandte und Freundin

Luise Stahl-Balli

13. Juni 1926 – 3. April 2021

Du hast uns Zeit gegeben, uns von dir zu verabschieden. Deine Kräfte waren am Ende. Wir sind traurig, lassen dich aber los mit Liebe, Achtung und Dankbarkeit, für alles was du für uns getan hast.

Einen besonderen Dank möchten wir Dr. med. Christian von Ballmoos und dem Pfl egeteam Tertianum Bubenholz, Glattbrugg aussprechen.

In stiller Trauer:

Marie-Luise Kunz-Stahl

Patrick und Beatrice Kunz mit Justin und Laura
Kevin Kunz und Michelle Bruchez

Vreni Kaufmann-Stahl

Diego Kaufmann und Lia Imfeld
Sara Kaufmann und Marco Graf

Ruth und Gery Flury-Stahl

Carmen Flury und Markus Lüdin
Ramon Flury und Flurina Haselbach
Dario Flury und Silvana Grellmann

Arthur Alig

Verwandte, Bekannte und Freunde

Die Abdankung findet am Donnerstag, 15. April 2021 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Wallisellen statt. Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.

Traueradresse: Marie-Luise Kunz, Schwarzackerstrasse 29, 8304 Wallisellen